

La musique gâtée par le conseil général

Le conseil général a attribué 385.000 F de subventions à quatre associations culturelles. Musique et cinéma pour tous.

BAR-LE-DUC. — Depuis deux ans, le conseil général a accentué son soutien aux associations culturelles, qui mettent en oeuvre des projets d'envergure ayant un rayonnement départemental.

Mardi, les conventions ont été signées par le président du conseil général, Rémi Herment, et les représentants des associations concernées: Les heures musicales de l'évêché; Comm'on jazz de Commercy; la batterie-fanfare d'Haironville et Cravlor de Nancy.

Le président Herment a tenu à apporter son soutien à ces associations, en tant que véritable partenaire.

Chaque association présente son projet, ce qui laisse bien augurer de l'évolution culturelle en Meuse pour des dossiers bien ficelés.

Huit concerts prestigieux

sont inscrits à la programmation des heures musicales de l'évêché:

1er février, l'orchestre des Champs-Élysées;

26 avril, Chorus Musicus Koln. Das neue orchester;

14 juin, récital d'orgue par Daniel Roth;

21 juin, concert à deux pianos, Philippe Corre et Edouard Exergean; 18 octobre, Franckfuter Singakademie;

13 novembre, orchestre philharmonique de Lorraine; récital d'orgue par François Mennissier;

* 21 novembre, William Christie;

26 novembre, récital d'airs d'opéra, Derek Lee Ragin.

Subvention attribuée: 100.000 F.

Comm'on jazz

Du 27 mars au 4 avril, se dé-

roulera à Commercy le festival international de jazz.

Mis en place pour la troisième année consécutive par l'association Comm'on jazz de Commercy, elle veut présenter un programme de haut niveau et le concilier avec des ateliers jeunes au lycée. 27 mars, John Scofield Quartet;

3 avril, Kenny Wheeler Quintet;

4 avril, Didier Lockwood Quartet.

Subvention: 100.000 F.

Les Bleus de la Saulx

A l'occasion de leur centenaire, les Bleus de la Saulx d'Haironville organisent, les 30 et 31 mai, le festival de batterie-fanfare avec, en invité d'honneur, la Garde républicaine.

Les groupes présents seront: Maching Band Prins Willem Oranje (Hollande); la fanfare de Salquenen (Suisse); la Royale Saint-Jean de Hervé (Belgique); la Blasmusikverein de Friesheim (Allemagne); la batterie-fanfare de Neuves-Maisons; le Bagdad du Moulin-Vert de Berhars (groupe de cornemuse du Finistère); la batterie-fanfare de la Garde républicaine.

Subvention accordée: 90.000 F.

Le cinéma aux champs

Cravlor est un organisme dépendant de la ligue de l'enseignement.

La mission du Cravlor est de promouvoir la culture cinématographique dans les endroits où elle n'existe pas (milieu rural) et là où elle n'existe plus (projections dans d'anciennes salles de cinéma permanen-



100.000 F attribués au festival de jazz de Commercy par le conseil général.



M. Rousselot d'Haironville et M. Liouville de «CRAVLOR» (Photos Patrice SAUCOURT).

tes). Le rythme des projections est d'environ une fois toutes les trois semaines.

Pour l'année 1991, dans le département de la Meuse, pour dix-huit localités

agréées par le CNC (Centre national de la cinématographie), le Cravlor a projeté 34 films pour environ 20.000 spectateurs.

La subvention octroyée

sera utilisée pour l'achat de matériel de projection 35 mm et d'un véhicule pour transporter ce matériel.

Subvention accordée 95.000 F.



Les représentants de l'évêché de Verdun ont eux aussi reçu leur dotation.